

‘Es amarillismo’: AMLO dice que medios magnifican atentados y asesinatos de candidatos

Por: Redacción Animal Político. 29/05/2021

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que algunos medios de comunicación “magnifican” los atentados y homicidios de candidatos con el fin de “enrarecer” el ambiente rumbo a las próximas elecciones.

Al ser cuestionado sobre los casos registrados en los últimos días, entre los que se encuentra el asesinato de la candidata por Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Moroleón, [Alma Rosa Barragán](#), el mandatario señaló que el país atraviesa circunstancias especiales por la contienda política y los intereses que hay de por medio.

Lamentó los ataques que han ocurrido y envió sus condolencias a las familias de los aspirantes que han perdido la vida.

Sobre la cobertura de estos hechos, López Obrador dijo:

“Los medios, no todos, con el afán de enrarecer el ambiente, antes se llamaba sensacionalismo, ahora es amarillismo, la nota roja adquiere un papel relevante. Entonces, como hay ahora una polarización política obvia, de que se agrupó todo el conservadurismo contra nuestro proyecto, los medios han tomado partido, todo esto se magnifica, es normal, es un asunto de la temporada”.

El presidente recordó que ya existe una estrategia coordinada entre autoridades estatales y federales, para la protección de candidatos y candidatas.

Indicó que la próxima semana se presentará un reporte sobre los casos que se han atendido.

Hizo un llamado para solucionar las diferencias políticas con diálogos y no con violencia.

“Procuraremos todos vivir en paz, que no se agreda a nadie y que haya ética en los medios, menos amarillismo, aún cuando haya diferencias, que podamos resolverlas

con argumentos, con debate respetándonos”, refirió.

. [@lopezobrador_](#) dijo que hay algunos medios de información que están en contra de su gobierno y que "magnifican" los ataques en contra de candidatos. pic.twitter.com/sMcHajYG2L

— Animal Político (@Pajaropolitico) [May 27, 2021](#)

Se intensifican ataques vs candidatos

En los últimos días, se han registrado al menos cinco ataques contra candidatos y candidatas de diversos estados.

Tres de ellos ocurrieron durante la tarde noche de este martes.

El caso más grave fue en Moreleón, Guanajuato, donde la candidata a la presidencia municipal por Movimiento Ciudadano, Alma Rosa Barragán, fue asesinada a balazos en un mitin.

[*Te puede interesar: Veracruz, Guanajuato y Guerrero, los más peligrosos para candidatos en las elecciones 2021*](#)

Mientras que el miércoles otros dos candidatos sufrieron atentados con armas de fuego.

El primero ocurrió por la mañana, en Acapulco, Guerrero. El candidato de Fuerza por México a la alcaldía de Acapulco, [José Alberto Alonso Gutiérrez, fue atacado a balazos](#) en la Costera Vieja, en la zona turística del puerto.

Y por la noche, la candidata del Partido Verde a una diputación local de Guanajuato, Saraí Figueroa Ramírez, fue víctima de un atentado, en el municipio de Acámbaro. La dirigencia estatal del partido reportó que la aspirante resultó ilesa.

De acuerdo con una medición realizada por la consultora Etellekt, cuyos resultados serán presentados el próximo fin de semana, más de 450 candidatos o aspirantes a un puesto de elección popular han sido blanco de agresiones, desde amenazas

hasta secuestros y asesinatos.

La cifra de aspirantes que han perdido la vida asciende a 34, siendo Veracruz, Guanajuato y Guerrero los estados que concentran la mayor cantidad de casos.

Por su parte, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana informó los resultados de su programa de protección a candidatos.

En su última actualización, presentada el 21 de mayo, las autoridades federales reportaron la atención de 398 casos de candidatos (226 hombres y 172 mujeres) por agresión o amenazas, de los cuales 148 ya tienen carpeta de investigación y 250 son denuncias.

Del total de casos, 187 candidatos y candidatas han recibido amenazas y 101 han tenido algún tipo de agresión.

Entre estos casos, según la dependencia, se han registrado 13 homicidios y 11 casos de privación temporal de la libertad. Lo que hacemos en Animal Político requiere de periodistas profesionales, trabajo en equipo, mantener diálogo con los lectores y algo muy importante: independencia. Tú puedes ayudarnos a seguir. Sé parte del equipo. [Suscríbete a Animal Político](#), recibe beneficios y apoya el periodismo libre.

#YoSoyAnimal

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Animal político

Fecha de creación

2021/05/29